

## CHRONIQUE MONDAINE: Montigny contre Chevreuse ( 16/01/2004)

Match du 16/01/2004 sur notre terrain bien gras, bien collant, bien humide, bien vaseux.....bref, un comme on les aime.... L'Ignoble effectif était une fois de plus complet et quelques supporters étaient présents dont Anthony ( eh oui ! ) qui était peut être venu voir l'état du terrain avant une reprise (?) Les vieux Boucs de Chevreuse n'étant pas au complet, quelques Ignobles se relayèrent pour assurer l'effectif de l'adversaire.

Le match fut très serré et ce n'est que dans le dernier quart d'heure que furent marqués les 3 essais du match. L'état du terrain nivela les niveaux des deux équipes et, face à une attaque plus entreprenante de Montigny, répondait une très bonne défense de Chevreuse.

La rencontre débuta sur les chapeaux de roues, et au bout de 5 mn, Navarro, qui avait commencé le match à l'ennemi, allait nous marquer un essai sans le retour in extremis de Alex qui le réduisit en poudre le long de la touche. Heureusement, notre flic préféré qui était très en forme (et aussi en formes, depuis Noël) ne joua que 10 mn avec l'adversaire.

Le reste du temps, on assista à:

- beaucoup d'en avant ( bouillasse oblige), donc beaucoup de mêlées
- on vit beaucoup d'Arrières "à plat" lors des phases d'attaque ( l'accélération dans la gadoue n'étant pas aisée, il est en effet plus pratique de partir de moins loin ); donc beaucoup d'attaques stoppées dès leur lancement.
- beaucoup d'Avants traîner dans les lignes arrières ( le remplacement dans la boue auto collante n'est pas chose facile)

Bref, tout ça pour dire que ce match fut sûrement quelque peu décousu pour un spectateur extérieur, mais que nous y avons beaucoup peiné et que nous nous sommes malgré tout bien amusés (c'était le but ! )

On pourra retenir les quelques faits marquants de ce match :

- Yoyo a fini le match sans quitter son poste
- Dédé est une fois de plus sorti car il n'apprécie pas les poires ( sauf de la belle Hélène ) et a pris un nouveau carton rouge par le coach pour manque de combativité (il aurait dû la rendre) ou douilletterie (vu son gabarit, il aurait dû répondre " même pas mal" et continuer à jouer comme si de rien n'était ) ou tout bêtement pour abandon de poste ?
- Énorme plaquage de Riton sur le Lomu adverse. Ce dernier, sur de sa force de pénétration, s'élança sur l'Ignoble mur, alla s'empaler sur Enrique qui lui rappela quelques bases de la physique concernant l'équilibre des pressions. L'adversaire portait haut son ballon et le plaquage "violent" à la sangle abdominale eut pour effet un gonflement soudain des poumons qui éjecta le ballon loin devant. L'effet fût aussi spectaculaire que comique!

Il faudra également se souvenir des Ignobles essais marqués ce soir la :

- Dédé : sur faute de l'adversaire, la balle est jouée très rapidement par les Ignobles, le demi de mêlée du moment, bien inspiré, envoie la balle à Jacques qui fait suivre à Dédé qui n'a plus qu'à aplatir. Il nous faut cependant reconnaître que nous avons bénéficié d'un moment de flottement dans la défense adverse à qui le « coach arbitre » expliquait sa dernière faute (celle qui avait conduit à la pénalité jouée vite par les Ignobles ). Eh oui, des fois, il vaut mieux ne pas faire de faute !
- Yoyo : suite de regroupements, la balle finit par sortir, seule, et s'emmerde dans la boue. A ce moment, Yoyo surgit comme un lutin (qu'il est), s'en saisit et file tel un bolide jusqu'à l'en-but adverse. On se rappellera donc de ce beau sprint d'une trentaine de mètres et de la pression que nous avons mis, auparavant, sur la défense adverse pendant plusieurs temps de jeux successifs.

Le match se déroula dans un bon esprit et compte tenu de la lourdeur du terrain, nous laissa épuisés..... Mais plein d'appétit pour la suite .....



La suite fût terrible puisque très innovante. Nous avons prévu pour cette troisième mi-temps une raclette pour trente. Cela mérita quelques préparations logistiques tout à fait maîtrisées par nos gentils organisateurs.

Cet essai fut transformé et sera à rééditer une prochaine fois. Seul inconvénient, l'odeur tenace du fromage qui a imprégné nos vestes et blousons pour une bonne semaine (mon blouson a d'ailleurs dormi dehors.... et je n'étais pas dedans !)

Il faudra également se souvenir de Kiki qui finit la soirée, le T shirt tagué à la vinasse, en dissertant sur le jeu très médiocre de nos trois quarts et disant haut et fort que les Avants faisaient tout le jeu. On mettra ça sur le compte d'une absence passagère.....

A bientôt pour de nouvelles aventures,



Marc, Reporter indépendant

P.S. : 8413